



きいんぐみだよ



2018年11月1日
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ

運動会が終わり、ほっとした様子の子どもたち。大きな行事を終えて、顔立ちがまた少しお兄さん、お姉さんらしくなったような気がします。
今月は、バス遠足もあり楽しい行事が待っています。
朝晩の冷え込みから体調が崩れやすくなります。規則正しい生活と手洗い・うがいなどで風邪や感染症予防に努めていきましょう!!



おたんじょうび

おめでとう

お知らせ

- *朝晩はずいぶん涼しくなりました。肌着や羽織りもの等で調整したいので準備をお願いします。
- *危険防止、衛生の面からも爪は短く切って下さい。
- *お食事やおやつ後にフェイスタオルやハンドタオルを使います。毎日、一枚ずつ準備をお願いします。

クラスの様子

運動会練習を頑張っている子どもたち。

最初は乗り気じゃないお友だちもいましたが、徐々に一生懸命練習に取り組んでいます。エイサーの曲が流れ始めると『イーヤーサーサー』と大きな声で歌っています。リレーでは勝負に勝つと思いきり喜んでいきます。運動遊びでは苦手なフラフープが出来るようになり、何度も「5回まわせたよ」と教えてくれています。運動会練習を通して思い通りにできなく、悔しくて泣く姿もありましたが一人ひとりの大きな成長が見られています。

